



Toyota Montpellier, partenaire principal du MHB

Le 4 sept. 2019 - Partenariat



C'est la rentrée pour le MHB et pour cette nouvelle saison, Toyota Montpellier est à nouveau partenaire principal du club.

Lors de la soirée des partenaires, qui s'est déroulée au Domaine de Verchant, le Directeur de la concession a pu remettre les clés de 5 C-HR et de 2 nouveaux **Toyota RAV4 hybrides** à 7 joueurs. Des véhicules pas tout à fait comme les autres, puisque personnalisés aux couleurs du club et portant les noms de chacun des joueurs.

Cette année, une nouveauté fait son apparition lors des matches du club : désormais, les supporters pourront bénéficier d'une carte de paiement « sans contact » rechargeable et utilisable aux buvettes de l'Espace Grand public du Palais des Sports R. Bougnol et au pub MHB de la Sud de France Arena. Cette nouvelle solution est proposée par le club et quelques-uns de ses partenaires, dont **Toyota Montpellier**. Le but est de permettre aux supporters de se libérer des contraintes de paiement pour profiter au maximum du spectacle ! L'idée est aussi de récompenser les plus fidèles : cashback, jeux et Happy Hour, ... il y aura des surprises pour les détenteurs de la carte !

C'est la 5^{ème} année consécutive que Toyota Montpellier est partenaire du club. Cette saison, l'objectif reste de proposer des animations exceptionnelles afin de faire vibrer les supporters du MHB... donc restez attentifs !

Crédit photos : [@PatriciaSports](#)

Pensez à covoiter #SeDéplacerMoinsPolluer